
Promis fahren Touareg
Beitrag von „Harald P.“ vom 8. Juli 2015 um 07:33

Zitat von dreyer-bande

Wer hat eigentlich den Heli wieder nach Wien geflogen?
Oder hat VW den in Zahlung genommen?

Gruß

Moin zusammen,

er ist selbst wieder zuück geflogen. Hatte einen Termin. Seinen Dienst-Wagen  hat sein
Kumpel mitgenommen.
Felix Baumgartner ist ein sehr netter, sympatischer Geselle.:)

Schöne Grüße aus Wolfsburg
Harald
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